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'*COMUNE DI CONIDOFURI
CITÍA' METROPOLITANA DI REGGIO DI CALABRIA

DELIBBRAZIONE DEL CONSiGLIO COMUNAIE

n,28 del 27.10.20181

OGGETTO: Comunicazioni- Question time-Approyazione dei verbali della seduta precealente

L amo DUEMIIADICIOTTO, questo giomo venrisette del mese di onobfe alle ote 09.50
convocato dal Presidente del consiglio con le modalità prescritte dal Regolammto comunale e nella sala del
centro P. valedo Rempicci, si è riunito in sessione sraotdinatia, seduta pubblica in prima convocazione. il
Consielio Comunale dej quali sono membri i
N. Cognome e Nome Presenti Assenti
1 I,{RIA TOMMASO Sildaco

2 MANTI LEONARDO FILIPPO consiglieie

3 CARMELO MESIANO conskliere

4 PONTARI MARIA GIUSEPPINA cornsigliere

5 NUCERA CAROLINA VAI-ENTINA co:osigliele

6 CLEMENSI PIE:TRO co:osigliere

7 ERRANTE RAFFAELI.A consdliete X

B MORASI:IO GIACOMO corosigliere

9 NUCERA CATERINA co:sigJiere

10 PAINO DOMEMCO col$igliere

11 IOFRIDA CARMEIINA coesigliele

t2 SCA-RSMOZZINO A}IIONINA consigliere

NUCER,A, MÀRI,q. consigliere

PRESENTI N. 12 .A.SSENTI N. 1
Partecipz l'al'v. Cateîita Attinà, Vicesegtetatio comunale, ìlcaticato della led^ziore del pfesente atto.

Pfesidente del Consiglio sig. Pietro Clemensi, coastatato che i Consiglieti pteseúti ir s. 12 su î. 13
Consiglieti assegnati e n. 13 in carica integeno il numero legale richiesto per la valida costituzione
deil'adnnanza, ai sensi del combinato disposto delle nonne conteúute negli zxicoL 37 e 38 del D. Les.
267 / 2000 e 25 dcl Regotamenro per il funzionamento del Coosiglio -omunale. premesso che sJ.h
proposta della preseflte deliberazione è stato raccolro il parete di regolaità tecnica del Responsabile
competente, introduce I'esame del 1^ argomento alI'OdG e dichiaa aperr la discussiode.
CLEIVIENSI: i consigliei tisponderanno alle inte4)ellzîze presentate.
MESLANO: dò lettúa di isposte ad interpellanza avente ad oggetto parco gioch! urilizzo carnpetro
Scopelliti, pulìzìa alveo Éumalz Amendolea, sttada collegamento Condofirri ceotto, matruterìzione toÍetrti e
valloni, e chiedo che wengano allegate alla presente deìiberazione.
PONTARI: dò lettura di risposte ad interpellanza relatìwa a classi della scuola elernentare di Condoturi
Matina, fruizione sewizi igienic! servizio mensa scuoìa pd:nariut, serizio scuolabus, oatedali pulizia locali



scolastici, e di_iisposta relativa ad interpellanza riguardante l'istif:Ìrto albeighiero che chiedo vengaoo allegate
alla presente del.iberazione.
PAINO: Io nella con{efeîza di serwil avwo chiesto che fosse messo come pÌmto pdmo all,ordine del
gromo ìa questione dello spostamento delle classi di Condofud a Bova.

lgFRIPl, mi tiserso di tispondete per isctitto alle fispo$te dell,-Àssessofe PONTARI; segnalo uo
dissewizio: pet fruire del se|izio mensa le quarte elementari passaro dalle classi teze dis"turbando
I'aadamento della lezione. Procedo alla lem*a di un intereat. nei conftoaú del presideote del consiolio
che chiedo venga allegato al verbale della delibetaziooe.
CLEMENSL osservo che l'insedia$ento del Sindaco è awenuto I 29 giugno quindi le linee
prograrìmatiche solro state approvate nei tetarini. Giomo 10 giugno è arveouta la proclamazione degli
eletti.
SINDACo: úchiamo quanto detto dal Presidente del consigJ.io su.i 120 giomi per l'approvazione delle Ìì:ree
progtammatiche, termine, ta l'altro, non perentorio. Iú herito alla risposta all'interpellenza sulla stanza del
consiglio procedo alla lettura di risposta che chiedo venga allegata alla Deliberazione. leri c,è stata gna
riunione con la ptotezione civile. Di îeceÍte alcuni cittadini proptietad di azieode agticole hanno segoalato
che il comune di condofirri non 2ve'a presentato richiesta per ricevere contributo ìn seguito dieventi
alluvionali. Oggi il Comune si sta muovendo in tal senso per ottenere tali contibuti e &onteftiare eventuali
calamità.
Ho persoDalÍEnte chiesto la convocazione della Conferenza dei Sindaci del Dishetto socio-san-itatio per
serviio di assisteaza ostettica nei comuni e funzionahmto uffrcio di piaso.
Il contatto di comodato d'uso di immobile di proprieta Ferovie àello stato era stato previsto da uoa
precedmte delibetazione di Giunta comuoale. Tale coatatto contefleva una clauso]a vessatoda in merito
alla deroga al codice civile che ptevedeva Lassunzione delllonere di farsi carico della manutenzione
straordinada dell'immobile. Questo è il risultato di una politica di FS che qon inteode assumere llonere di
effettuate manutenziooe straordinaria su propd immobilì per esjgenze di biJancio, come ho potuto appurare
dúaÍte un inconto ptesso gli Uffici di FS. Ma ritengo che il Comune aon possa assuhere tale of,ele di
manutenzione straordinaîia. Mettó a dìsposizione rutti gli afli relativi alla questione ai Consig]ìeri e ai
Cittadini che ne abbìano intetesse. Pet mettere rìuovameote a disposizione 1a Camera del lavoro, ho già
inolttato tichiesta di restituzione alìa cooperativa che gestisce lc s?fu\R. Pteciso che Ia pattecipazione-ad
un awiso pubblico per i Comu:ri aventì lo SPMR è volta anche a vantaggio dett intem coÀurirà.

Il Presidente invìta il Consiglio a procedere all'approvazione delJa proposta di delibera.

IOFRIDA: rendo la seguente dichiatazione di voto:
sulla Deliberazione n. 25 del26.07.2018 voto conttario per i motivi già espressi in quelìa sede. Evideoziamo
che ad oggi le deleghe annunciate úoo sono state foÍnalmeote annurciate spetando che il Sindaco abbia
preso in considerazione le îostre osservazioni sopramrtto coî riferihento all'idarDrÌlissibilita di deleghe al
Presidente del consigLor
sulla Deliberazione n. 26 del 26.07.2018 inani'no fefio,lîesle conftari e proDoffeho un eoendameoto
per reodere la norma al passo coi tempì- urra volta prorto ioriteremo il Sindaco, llarmìnistrazione e le
associazioni a discutere delJa questione.

Procedutosi a|la votazione si consta il seguente risultato:

Preseúti: 12 ; Voîanti: 12 Astenuri: 0 ; Favotevoli: 9; Colttad 3 (paino, Ioftida, Scztatnozzitto)

Il Ptesidente proclama l'esito della votazione;

IL CONSIGLIO COMUNAIE

\4STt i verbali deUe precedenri delberazjoni:

Deliberazione C.C. n. 25 del26.07.2018, averte ad oggefto : .. Comùîicaziord -Quesrion time -
Apptovazione dei verbali della seduta precedente.



- Deliberaziooe c.c. n.26 de126.07 -2018, avenre ad oggetto: "Apprcvazione hodifiche al vigeate sratuto
Comuna.le;

- Deliberazione C.C. ú.27 del26.07.2018, 
^îeîte 

ad oggetto: ,.AssestaEento generale di biJancio e
salvaguardia degli equilibti pet lesercizio 2018 ai seosi degli aîtt 175, comma 8 e 193 del DIgs ,N.267 /2OOO

CONSTATATO che il predetto verbale risulta coofotoe alla volootà manifestata dal Coosiglio;

PRESO ATTO della votazione sopta îiportata

DELIBERA

DI.AIP_ROVARE i verbaLi delle ptecedenti deJibetazioni di Consiglio Comunale nn. 25,26,27 appîovate
nella sedua del26 luelio 2018.



IÌ Segretario Comunale, ai sensi degli artt. 49 e 147 bis

ESPRIME

parere favotevole in ordine alJa regolatità tecnica della pfesente delibefazione.

Dat^ I1 Vicesegtetatio Coouoale
F.to Dott ssa Caterìna Attirià
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COMUNE DI CONDOFURI
Cinà Metropoliuna dj Reggio Calabtja

Ai Consiglieri Comunali

Dom€nico Paino

Ioftida Carmela

Antonia Scaramozzino

Nucera Maria

Oggetto: Rispaslald Intemellanza prot. n 9497 de|06.09.2018 averìte ad oseetto: ,, pùlizia Alveo delle
Fiumare dell'Amendolea": Interpqlla,lEa prot. n 9501 del 06.09.2018 avente ad oegetto .,Interventi di
rnarìutenzione ordinaria /shaordinaria shada di colleeamento Condofirri Centro,,: Interpellanza plQt ! 9t03 del
q6 09.2018 avente ad oqqetto "interventi di manutenzione ordinaria e/o straordinaria di torrenti e valloni
ricadenti sul tenitorio comunale"

Richiamate le Interpellanze meglio specificate in oggetto, presentata dai coosiglied comunali sig
Paino D., Scaramozzino A., Iofrida C. e Nùcem M.;

-in ottemperanza a quanto disposto dall'art. 5 del vigente rcgolamento che disciplina il firnzionamento
del consiglio comunale, assunte le relative informazioni dai competenti servizi si dscontra quanto
segue:

-Rispetto all'oggetto delle Inîerpellanze il Comune si è attivato in relazione agli interventi di
manutenzione su stade, pulizia alveo fiumare, pulizia e manùtenzione di torrenti e valloni ricadenti sul
territodo comunale inviando agli enti competenti le sudderlte chieste di intervento /note che i
Consiglieri in indirizzo potanno, se intercssati, prendere in visi.one:

l Rimozione materiale det tico presente ai margini cLella stada; dchiesta intervento ugente-
strada provinciale 18 Condofuri Marina - Condofrui Superiore prot. 6g6g del 2g.06.201g
inviata a Città metropolitana di Reggio Calabria e Carabinieri:

2. Rimozione materiale detritico presente ai margini della strada; dchiesta intervento ugente_ tezo
sollecito stada provinciale 18 Condofiri Marina -. Condofrrì Superiore prot. glg4 del
27.07.2018 inviata a Città Metropolitam e Carabinie ;

3. Segnalazione danni e disagi scontrati sul terdtorio comunale a seguito delle abbondanti piogge
del giomo 20 c.m. prot. 21-2018 RE del 27.08.20.18 inviata alla Regione Calabda e Città
MeÍopolitana;

4. comunicazione di allerta meteo- chiesta attivita di monitoraggio sul tenitorio comunale, con
paxticolare attenzione ai 'prmti critici, segnalati sul piano di protezione civile comunale _
messaggi di allerta 19-23 Agosto 2018 prot. 46-20l8lRe del 28.0g.201g inviata a sala ope.ativa
protezione civile Reggio Calabia e Presidente Associazione Stella Maris;

5. Accordo di programma relativo agli interventi da eseguire sul teritorio comunale. pulizia e
manutenzione valloni: Alangea Tre Aree - Rodinò - Lutrò - Rodì- Akan _ Mazzabarone _ Santa
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COMUNE DI CONDOFURI
Città Mehopolitana di Reggio Calabria

i.ì Consiglieri Comunal.i

Domenico Paino

Io*ida Catmela

Antonia Scaramozzino

Nùcela Maria

Oggetto: tusposta ad interpellaîza prot. n 9492 del06.09.2018 Avente ad ogge!@r!!!ozio4e-t1a!qq
p.lqyrcLiEqlqluettqa hrtdalqi'incolumità dei bambini che ftequentano il patco giochi sito in via
Madonna della Pace" .

-Richiamata l'lntelpellanza meglio specificata in oggetto, presentata dai Consiglieri Comunali Sig
Paino D., Scaramozzino A., Iofrida C. e Nucera M.;

-in ottemperanza a quarto disposto dall'art. 5 del vigente regolamento che disciplina il funzionamento
del Consiglio ComunaÌe, assunte le rclative informazioni dai competenti servizi si tiscontra quanlo
segue:

L'Ente sla valutando I'opportuniîà di rendere la zona pedonale o rccintare l'atea del Parco Giochi. Si
precisa, tuttavia, che è onere dei genitoti vigilare sui figli minori e che nessuna miswa, salvo una
attenta vigilanza, può evitare che i bambini attraversiío improwisamente la strada.

Si fa, infine, presente ai Sig. Consiglieri di minoranza che no,n è stata data alcuna comunicazione in
merito ali'oggetto dall'Interpellanza, prima della presentazionc della stessq in quanto non sussiste un
obbligo prcventivo di comunicazione ai Consiglied comunalli nella materia che si occupa né mai
richieste di informazioni sono pervenute a chi di competenza.

Tanto si doveva

Condofuri li, 2?.10.2018

blo Mgsìaao
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COMUNE DI CONDOFURI
Città Metropolitana di Reggio Calabria

.Ài Consislìefi Comunali

Domenico Paino

Iofrida Carmela

Antonia Scaramozzino

Nuceta Maria

oggetto: @18 aveate ad ogetto: " Gestione ed
utiÌizzo del campetto Scopelliti presso ex scuola Bachelet ".

-Richiamata I'lnterpellanza meglio specificata in oggetto, presentata dai consiglieri Sig paino
D., Scaramozzino A., Iofrida C. e Nucera M.;

-ln ottempemnza a quanto disposto dall'art.5 del vigente Regolanento che disciplina il
funzionamento del Consiglio Cornunale, assunte le telative infomazioni dai competenti servizi
si scontra quanto segue:

L'edificio dell'ex scuola Bachelet satà presto oggettc, di intervenlo di demolizione e
dcostruzione essendo il Comune destinatario di un finanziarnento statale destinato a questo fine.
Benchè l'edificio sia di difficile accessibilità e sempre chiuso a cura del Comune, si prccisa che
sino all'inizio dei lavorí e allarcalizzazione del cantiere, il Comune prowederà a porre in essere
gli interventi per impedire l'accesso dall'estemo dell'edificio anche eventualmente segualando il
divieto e il pericolo con appositi cartelli. Si puntualizza anooÌa che I'edificio è sempre chiuso e
l'eventuale accesso da parte di non addetti è reso possibile solo da atti vandalici, che per owie
ragioni il Comune non è nelle condizioni di prevedere.

Si fa, infine, presente ai Sig. Consiglieri di minoranza che non è stata data alcuna comunicazione
ìn merito all'oggetto dall'Interpeìlanza, púma della preseDtazione della stessa, in quanto non
sussiste un obbligo preventivo di comrmicazione ai Consiglieri comunali nella materia che si
occupa né mai richieste di informazioni sono pervenute a chi di competenza.

Tanto si doveva

Condoturi li. 27.10.2018

qtrmetqwìsiano

fAtJ4'IW\_

Iì Vice Sindaco
Leoaatdo Manti



Buongiorno a tutti e grazie per la vostra presenza.

Come assessore al ramo inizio brevemente col dare riscontro, eventualmente con l, ausilio del
vicesjndaco, alle due interpellanze presentate dalla minoranza consìliare, cràrate riqnèirn,arnèFre
26,&.2018 (assuata el protocollo dell' Fnte in dataJ]6 0q ?01É) p 05-09;2€Eg(assuntaal protocollo
d€|ll-E+te iFdata-l4g2Q1qibllllglllulta incentrata su alcune anomalie nel funzionamento e
nell'organizzazione dei servizi connessi alle scuole materne, elementari e Medie dj Condofuri
mentre la seconda mozione riguarda l' lstituto Alberghiero.

Andiamo ad esaminare punto per punto quanto posto in evidenza daisottoscrittori nelle due
mozioni:

dopo le premesse attraverso le qualiviene evidenziata l,ìmportanza della Scuola nelle formazione
dell' individuo e da ciò ilfuturo e il progresso della collettivitàr, punto condivisibile senza alcun
dubbio e che è competenza dei Comunì provvedere alla manutenzione ordinaria e straordinaria
degli edifici, gli interpellanti affermano che:

1) Le classi delìa scuola primaria di Condofuri Marina di$pongano di un unico servizio igienico
sia per i maschietti che per le femminucce pertanto non adeguatamente dimensionato alle
reali necessità dell' utenza. SMENTISCO CATEGORTCAMENTE TALE AFFERMAZTONE. I

BAMBINI E LE BAMBINE HANNO USUFRUITOSEMPRE DI DUE EAGNI SEPARATI ACUI
DALL' INIZIO DELT ANNO SCOLASTICO IN CORSO SE I{E E' AGGIUNTO UN'ALTRO CHE

PRIMA VENIVA UTILIZZATO COME DEPOSITO ORA RECUPERATO IN ALTRO SITO.

2) per quanto riguarda il servizio mensa per gli alunni della scuola primaria mi preme
sottolineare che il servizio e'gia'attivo da giorlìo 8 ottobre, quindi a 15 giorni dall,inizio
delle attivita', servizio regolarmente awiato seppur tra mille difficolta'. perfettamente
consapevoli della mancanza dei locali da adibire a mensa cistiamo impegnando a risolvere
una questione ereditata da non so quante amministrazioni precedenti. pero'mi chiedo: i
consiglieri di minoranza solo adesso hanno assunto ccrntezza di questi disagi? eppure se nin
erro qualcuno ha figli i eta' scolare o ha avuto figli che hanno frequentato questa
scuola...come mai solo adesso vengono sollevatitali quesiti? come mai non si e,

interloquito con le precednti amministrazioni? forse f,erche' ordini di scuderia consìliavano
di tacere per il bene comune o proprio?

3) viene evidenziato che il servizio scuolabus verrebbe sistematicamente, ogni anno awiato
con ritardo, ebbene quest'anno ilsuggerimento della minoranza e'stato superfluo, poiche,

il servizio e'stato attivato celermente, garantendo ìl cliritto anche a ragazzi provenienti
dalle zon piu' disagiate.

4) medesima cosa dicasi per gli impianti di riscaldamento: abbiamo gia' predisposto i controlli
finalizzati ad accertare la necessita'dieventuali inten,entidi manutenzione sugli impianti
deivari plessi, tutto cio'sotto la supervisione delvicesindaco

5) la minoranza afferma nella nota del 26.08.2018, in una sorta di bilancio di previsione, che
bambinidebbano munirsi autonomamente dicarta igienica e che il personale non ha avuto
a dìsposizione l'occorrente per prowedere adeguatamente alla pulizia dei localiscolastici:
nulla di piu' jnesatto o forse si riferivano al passato. abbaimo proweduto, la sottoscritta
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personalmente, di concerto con la dirigente scolastica, ad una prima distribuzione di
materiale per la pulizia e l' igiene deivari plessi scolastici condofuresi.

6) in ultimo, la minoranza, sipremura dievidenziare la presenza dimun,antenna per la
telefonia mobile in prossimita' degli edifici scolastici di condofuri marina e cio, non simpuo,
assolutamente smentire: per rispondere adeguatamente rischirei di rendere troppo lungo
questo consiglio comunale. brevemente girero, io una domanda ai consiglieri di minoranzai
dove sitrovavano quando la sottoscritta maria pontaÌi, insieme ad un gruppo esiguo di
cittadinì portava avanti le proprìe battaglie contro ì,antenna divia peripoli? erano forse
impegnatia non mettersicontro nessuno mentre la sottoscritta siinfilava in una situazione
scomoda per la quale di li a poco avrebbe pagato, almeno nell, intento dialcuni, le
conseguenze? mi auguro che qualcuno dei sottoscrittori abbia avuto modo di assistere al
consigfio comunale del24-O2.2OI'1 incentrato sulla questione ,,antenna,,, in quell,
occasione itecnici dell'arpacal, appositamente convocati affermavano che ivalori dei
campi elettromagnetici emersi dalle misurazionisono risultatitutti entro i limiti normativi.
io posso dissentire ma non sono un tecnico ed oggi come allora devo prendere atto di
quanto attestato dai professionisti incaricati diÎornire risposte alla questione.

PASSIAMO ORA ALLA SECONDA MOZIONE CHE COME HO GIA,' ANTICIPATO RIGUARDA L' ISTITUTO

ALBEÀRGHIERO

Bisogna precisare che anche in questo caso, l' amministrazione Iaria, ha ereditato una situazione
spinosa dalle amministrazioni che l'hanno preceduto e dall' amminÌstrazione Mafrici in particolare:
ritengo superfluo elencare tutti i passaggi che ad oggi hanno portato al trasferimento delle prime,
seconde e quest'anno le terze classi a Bova Marina. Bene noi non abbiamo alcun dubbio sull'
importanza dell' lstituto Alberghiero ha per Condofuri: a tal proposito ci siamo attivati
immediatamente, ma lo avevamo fatto in precedenza non da
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amministratori mentre i colleghi della minoranza erano, come sempre impegnati a fare
altro.. comunque, dicevo ci siamo attivati non appena abbiamo ricevuto la comunicazione ufficiale
da parte della dirigente scolastica dell'tstituto ,,Euclide,,di tjova Marina,, il 13 settembre, con la
quale dava atto dell'imminente trasferimento delle terze dassi da Condofuri a Bova Marina per
l'appuntot nel corso del primo di una serie di incontri che abbiamo posto in essere, la D.ssa
Lucisano ha precisato che la decisione di trasferire le terze classi a Bova Marina rappresentava
l'epilogo di una trafila iniziata almeno due anni fa attraverso comunicazioni e richieste formali
all'amministrazione comunale che ci ha preceduto e gli atti che a breve vi mostrerò sono
abbastanza chiari. In pratica la dirigenza dell,Euclide, già nel 2016 al fine di scongiurare il
trasferimento progressivo delle classi dell'Alberghiero, chiedeva all'allora sindaco Mafrici che
all'interno del plesso che ancora ospita le classi rimanenti, cioè Lugarà, venissero allestiti dei locali
adeguatamente attrezzati per le attività didattiche pratiche, in altre parole, non chiedeva altro che
venissero allestite e rese disponibili almeno le cucine per le esercitazioni: se purtroppo tale

. richiesta è rimasta inevasa la colpa non è dell'amministrazbne laria la quale, trovatasi di fronte al
fatto compiuto non ha potuto fare altro che interloquire con la dott.ssa Lucisano nell'intento di
Íovare un compromesso per scongiurare lo spogliamento dell,intera scuola e con molta
probabilità un punto d'incontro è stato raggiunto con l,impegno da parte di nostra di dare corso

. alle esigenze della dirigenza e da parte di quest'ultima a fare rientrare le terze classi a Condofuri.
Chiaramente, seppure il Comune disponga di attrezzatufe idonee allo scopo, per la relativa
installazione bisogna comunque seguire e rispettare la normativa dì riferimento con itempi che
ciò richiede,
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EGR. SIG. PRESIDENTE,

LE CHIEDIAMO LA PAROLA RITENENDO DOVEROSO, PRIMA DELL'INIZIO DELLE OPERAZIONI
CONSILIARI, INIERLOQUIRE CON LEI CON RIFERIMENTO A QUELLO CHE E'STATO, CHE E'E SARÀ IL
NOSTRO RAPPORTO NEL CORSO DELLA LEGISLATURA, EVIDENZIANDOLE LA NECESSITII E
L'URGENZA DI TROVARE UN PUNTO DI EQUILIBRIO POLITÍ]O CHE FINO AD OGGI RITENIAMO SIA
MANCATO.

GIA' NELLE SEDUTE PRECEDENTI ABBIAMO CERCATO DI FARI.E CAPIRE CHE LEI, PUR ESSENDO STATO
ELETTO TRA LE FILE DELLA MAGGIORANZA NELLO SIESSO MOMENIO UN CUI HA ACCEITATO DI
RAPPRESENTARE IL CONSIGLIO COMUNALE, È DIVENUTO L'ORGANO CHE DEVE ESPRIMERSI E
COMPORTARSI IN MODO ASSOLUTAMENTE SUPER PARTES.

NEL CORSO DI QUESTI QUAI'TRO I\1ESI DI MANDATO ABBIAMO RILEVAIO, IN PIU' OCCASIONI, LA
SUA COMPLEIA MANCANZA DI IMPARZ]ALITC IN TOTALE VIOLAZIONE DELLE NORME STATUIARIE
E REGOLAMENTARI CUI LEI E'OBBLIGATO AD ATTENERSI ED UNIFORMARSI.

IN PRIMO LUOGO, COME DAL CONSIGLIO PRECEDENTE, CI SAREMMO ASPETTATI UNA PRESA DI
POSIZIONE DA PARTE SUA NEL MOMENTO IN CUI IL SINT)ACO LE HA CONFERITO UNA DELEGA
AMfVìINISTRATIVA CHE LEI, POLITICAMENTE, ERATENUTO A NON ACCEfiARE.

NELLA GESIIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE LEI DEVE CONFRONTARSISOLO ED ESCLUSIVAMENTE
CON IDUE SIRUMENI CARDTNE DELfENTE: LO STATUTO ED tL REGOLAMENIO DEL
FUNZIONAI\IENTO DEL CONSIGLIO COMUNALE.

LA PREqHIAMO DI FARLO.

NELLO SPECIFICO, VENENDO A QUESTO CONSIGLIO COMUNALE, FERMO RESTANDO CHE TART. 21
DELLO STATUTO COSI' STATUISCE: ''SIJ PROPOSTA DEL SINDACO O DI IJN 1RUPPO CONSILIARE LA
CONFERENZA DEI CAPIGRUPPO PIJO'STABILIRE ... CHE L'ADUNANZA DEL CONSIGLIO SI TENGA
ECCEZIONALMENTE IN LUOGO DIVERSO DALLA SEDE COMUNALE ALLORCHE' RAGIONI DI
CARETTERE SOCIALE O POLITICO LO RENDONO OPPURTLJNO..." NESSUN DUBBIO VI PUO'ESSERE
PERO'SULLA POCA, QUAST ASSENIE, CONSTDERAZTONE CHt: LEt NUTRE NEt NOSTRT CONFRONTT E
CONSEGUENTEMENTE NÈI CONFRONTI DEI CITTADINI CHE RAPPRESENTIAMO.

VORREMMO CHE CI SPIEGASSE QUALI SONO I PUNT ALTORDINE DEL GIORNO CHE RIVESTONO,
NON SECONDO LEI MA SECONDO tE NORME CUI SI FA RIFERIMENTO, CARATTERE DI
ECCEZIONALITA, SE NON QUETLO CHE SEMBREREBBE SIARLE PIU' A CUORE, OSSIA LA
PRESENIAZIONE DELLA RELAZIONE DEL SINDACO SULLO STATO ECONOMICO E FINANZIARIO
DELL'ENTE.



LE RIBADIAMO CHE HA L'ONERE DI ATTENERSI AILE REGOI.E STAIUTARIE E REGOLAMENTARI, DA
INTERPRETARSI IN MANIERA ESIENSIVA, I\4A NON DI CERIO A PIACERE.

VORREMIV]O SBAGLIARCI, MA SE NOI OGGI LE CHIEDESSIMO DI VOLER DARE PROVA DEL
CONTRARIO DI CIÒ CHE LE STIAIVIO CONTESTANDO, SIAMO CERTI CHE, PER I.A SUA BUONA FEDE,
NON SAREBBE IN POSSESSO DEL VERBALE CHE, EX ART. 17 DEL REGOLAMENIO DEL
FUNZIONAMENTO DEL CONSIGLIO COMUNALE, AVREBBE DOVUTO REDIGERÈ NEL CORSO DELI.A
CONFERENZA DEI CAPIGRUPPO, DALLA CUI LETTURA SI POTREBBERO EVINCERE I MOTIVI PER I
QUATI IL CONSIGLIO ODIERNO SI RITIENE SIRAORDINARIO I CONSEGUENTEMENTE LE RAGIONI DI
ARETTERE SOCIALE O POLITICO CHE HANNO RESO OPPORTUNA LA SCETTA DI UNA SEDE DIVERSA
DA QUELLA NAIURALE PER LE OPERAZIONI CONSILIARI.

SUL PUNTO LE SOTIOLINEAMO CHE SIAMO IN TOTALE DISACCORDO CON LA SCELTA DELTA SEDE
DELL'ODIERNO CONSIGLIO IN QUANTO RITENIAMO ASSOLUTAMENTE I]ENIGRATORIO ED
OFFENSIVO, OLTRE CHE IRRISPETTOSO PER LA COMUNITA' DEL CENTRO STORICO, AVER
INGIUSTIFICATAMENIE TRASFERITO LA SEDE CONSILIARE ALTROVE PER RAGIORNI CHE
TRASCENDONO L'ECCEZIONALITA' E tA STRAORDINARIETf .

Si8. PRESIDENTE, MI DUoLE DIRGLIELo MA IL RUoLo cHE LEI RIVESIE E,DI FoNDAMENTALE
IMPORTANZA E RICHIEDE UNA CERIA RESPONSABILlTÀ DELLA QUALE LA INVITIAMO A PRENDERE
ATTO.

INFINE LE RAMMENTIAMO ANCHE CHE LA CALENDARIZZAZII]NE DELTAPPROVAZIONE DELLE LINEE
PROGRAMMATICHE DI MANDATO E'STATA DA LEI EFFETTUATA IN VIOTAZIONE DELTART 12 DELLO
STATUTO COMUNALE CHE PREVEDE tA SUA PRESENTAZIONE ED APPROVAZIONE ENTRO I 120 GG
DALL'INSEDIAMENTO.

LA INVITIAMO PERTANTO, NEL RISPETTO DI IUTIA O.UANIA I.A CITTADINANZA CHE LEJ
RAPPRESENTA, AD ATTENERSI ALLE REGOLE DI IMPARZIALITI( CHE UN PRESIDENTE SUPER PARTES,
DEVE NECESSARIAMENTE RISPETIARE, RISERVANDOCI DI TRASMEITERE COPIA DEL VERBALE
ODIERNO, AL QUALE CHIEDO DI POIER ALLEGARE tA PRESEIITE, AL PREFETTO.

Condofuri 27 ottobre 2018
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COMUNE DI CONDOFURI

Città Metopolitana di Reggio Calabria

- Uffrcio del Sindaco -

Ai Constùed ComurÌali

Domenico Paino

Ioftida Carmela

Antonia Scaramozzino

Nucera Maria

Oggetto: Risposta ad interpellanza prot. r 9495 del0ó.09.2018 Àvente ad oggeno: ..Richiesta stanza
comunale idonea all'espletamcnto delle funzioni dei consiglied comuaaLi ".

-Richiamata l'Interpellanza meglio specificata in oggetto, presentata dai Consiglied Comunali Sig
Paino D., Scaramozzino A., loftida C. e Nucera M.;

-in ottemperanza a quanto disposto dall'at. 5 del vigente Regolamento che disciplina il funzionamento
del Consiglio Comunale, assunte le relative informazioni dai competenti servii si riscontra quanto
segue:

Gli unici locali comunali attualmente disponibili dspetto alla chiesta formulata dalle SS.LL. sono
ubicati presso la sede di Condofuri centro, sita in Via Croce. All'uopo questo Comune metterà a
disposizione una starza per le unioni dei Consiglied di minoranza.

Si fa presente ai Sig. Consiglieri di minoranza che non è stata data alcuna comunicazione in merito
all'oggetto dall'Interpellanza, prima della presentazione della stess4 in quanto non sussiste un obbligo
preventivo di comunicazione ai Consiglieri comunali nella materia che si occupa né mai richieste di
informazioni sono pervenute a chi di competenza.

Tanto si doveva

Condoturi li, 2?.10.201 8



Il Pîesmh ,erbale ,ie"e btto, a?pn ata c roío$îitto

IL PRESIDENf'E DEL CONSIGLIO COMIJNAI-E
F.to sìg Salvatore Clemeasi

IL VICESEGRETARIO COMTJNALE
F.to Dott.ssa Catedna Attinà

PARERE FAVOREVOI-E
In ordine alla regolarità tecnica
Dott.ssa Caterina Attinà

PARERE FAVOI-EVOLE
In ordìne alla regoladrà contabile

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

quirÌdici giomi consedtivi (a*124 del D. Lvo N. 267 dells/B/2000\,

c. a"uQ\ful2.oLp IL RESPO

CERTIFIC,{IO DI

N. Registro Pubblicazione
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Condofirîi Li

IL I'ICESEGRETAIIO COMUNAI-E

Dott ssa Catedna Atrinà

La-prcsente deliberzione, è srara pubbtcata all'Atbo Pietorio det comune , senza dportaîe nei primi dieci giomi dì
pubblicazione de'u'ce dì ilegitdmità, ai sensj dell'arr 124 dei D. r,qs. 26j /200i. per cri Ia stessa è diwenuta
esecudva ai sensi deil'an. lJ4 deuo sresso D. Les.267 /20O0

L'ISIRUTIOR-E
Data F.to

E' COPIA CONFORME AIL'ORIGINALE E CONSIA DI N.--FOGII.

DATA

IL'IICESEGREIARIO COMIJNAI.E
Don.ssa Catedna Attinà


